

Foreign Policy llama a poner fin al racismo institucionalizado en la política de EEUU



Nueva York, 15 jun (RHC) Las llamadas para anular el racismo en EEUU deben incluir apoyo para que ese sentimiento exacerbado en la política exterior norteamericana hacia África acabe.

Salih Booker, director del ‘think tank’ estadounidense Centro de Políticas Internacionales, en un artículo publicado esta semana en la revista *Foreign Policy* afirmó que “el aumento de la militarización en el continente [de África] bajo [la Presidencia de Donald] Trump, es parte de la larga historia de racismo institucionalizado en la política exterior de Estados Unidos”.

Booker señala que Washington es responsable de la violencia en curso contra los negros en Estados Unidos y también en África, al explicar que el militarismo estadounidense en el continente negro ha resultado en el asesinato de civiles desarmados en Somalia y otras partes de África.

“La expansión de la huella militar estadounidense en África es una rodilla blanca estadounidense en el cuello de África”, ha manifestado.

Según el destacado activista, la violencia racial contra los afroamericanos es “histórica, sistémica y estructural”; así que el flagelo ha existido desde cuando los primeros africanos fueron esclavizados y llevados a América hace 400 años, refiere HispanTV.

A pesar de la abolición de la esclavitud en 1865 y los logros del movimiento de derechos civiles de la población negra cien años después, aún los afroamericanos sufren las consecuencias de un sistema económico, político y social que privilegia a los blancos y utiliza la violencia para limitar las libertades, los derechos y las oportunidades económicas de los negros, añade el experto.

Booker afirma que los recientes disturbios, provocados en EEUU tras el asesinato del afrodescendiente George Floyd, bajo custodia policial, no son más que una nueva ola de lucha por la justicia y un cambio estructural necesario para proteger los derechos humanos africanos.

Las manifestaciones en curso contra la injusticia racial y los casos de brutalidad policial en EEUU estallaron después de la muerte de George Floyd, un afrodescendiente desarmado que fue asesinado, el pasado 25 de mayo, por un agente blanco que le presionó la rodilla sobre el cuello por más de ocho minutos.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225703-foreign-policy-llama-a-poner-fin-al-racismo-institucionalizado-en-la-politica-de-eeuu>



Radio Habana Cuba